



CINÉMA, CONFÉRENCE

Film : Vive les microbes !

📍 **VOUNEUIL-SOUS-BIARD** - Salle culturelle R2B

🕒 15h00 à 17h30

Modalités d'inscription : ic.vouneuil@laposte.net

En savoir plus :

<http://www.initiativescitoyennes-vsrb.fr/>

[\(http://www.initiativescitoyennes-vsrb.fr/\)](http://www.initiativescitoyennes-vsrb.fr/)

Tarifs : participation libre

Structure organisatrice : Association Initiatives Citoyennes

Accès :

♿ Accessibilité aux personnes en situation de handicap

📅 **AJOUTER À MON CALENDRIER** ([HTTP://SORTIR.GRANDPOITIERS.FR/AGENDA/FILM-VIVE-LES-MICROBES-44681/CALENDAR.IC5](http://sortir.grandpoitiers.fr/agenda/film-vive-les-microbes-44681/calendar.ics))

Marie-Monique Robin revient à Vouneuil sous Biard pour présenter en avant première son dernier film "Vive les microbes !". La projection sera suivie d'un temps de débat avec cette journaliste d'investigation originaire des Deux-Sèvres. Pour découvrir ses productions :

www.m2rfilms.com (<https://www.m2rfilms.com/>)

Depuis 50 ans, la part de la population souffrant d'asthme et d'allergies est passée de 5% à 30%. Après avoir écarté les autres facteurs d'explication, les scientifiques concluent que la cause principale est le manque de diversité microbienne dans nos milieux de vie, artificialisés de plus en plus aseptisés. Ces découvertes scientifiques ont d'énormes incidences politiques, pour l'aménagement des territoires urbains ou ruraux, des écoles ou hôpitaux, car elles impliquent que la protection de la biodiversité est un puissant levier de santé publique !

© les contributeurs d'OpenStreetMap(<https://www.openstreetmap.org/copyright>)

